

Cartas al redactor

Con frecuencia, las cartas y los comentarios de los lectores son las secciones que más se leen en los periódicos y sitios web de noticias. Son excelentes herramientas para crear conciencia sobre la Semana Nacional de los Derechos para las Víctimas del Crimen [NCVIRW, por sus siglas en inglés]. Al escribir una carta al redactor, puede conectar a NCVIRW o a uno de los programas de su organización con un asunto actual local, estatal o nacional mostrando por qué a los lectores les deberían importar los derechos e inquietudes de las víctimas de delitos. Idealmente, citaría un estudio fiable reciente, citaría estadísticas sobre el delito o el asunto, o bien haría hincapié en la necesidad de hacer más investigación sobre los delitos que con frecuencia se ocultan o se denuncian menos.

Considere pedirles a las agencias del orden público u otras organizaciones locales que se asocien con usted, o bien anímelas a escribir sus propias cartas para resaltar las necesidades de las víctimas de delitos y cómo el público puede ayudar. Las cartas que están endosadas por múltiples grupos comunitarios recibirán más atención. Cuando envíe su carta al redactor, incluya su información de contacto de manera que el periódico pueda comunicarse con usted si decide publicar su carta. Si el periódico no publica su carta, considere enviarla a una organización local que publica un boletín, publicarla en su propio sitio web o bien compartirla en los medios sociales.

De hecho, considere abordar todos esos medios desde el principio. Ajuste el lenguaje para hacerlo lo más relevante posible para cada medio en el que busca su publicación.

Cinco elementos de una carta que capta la atención

- Responda a un artículo o comentario publicados recientemente. Comience su carta citando ese artículo.
- Hágala breve: no más de 200 a 250 palabras.
- Incluya un llamado a la acción.
- Use hechos verificados y acredite las fuentes originales.
- Incluya información sobre dónde las personas pueden informarse más sobre el asunto.



Voces de los sobrevivientes

Elevan. Captan. Efectúan cambios.

Carta al redactor de muestra (275 palabras)

Al redactor:

La cobertura de noticias de delitos es algo común. Casi diariamente, los recuentos de delitos ocupan el primer plano en los periódicos, los medios en línea y la televisión. Si bien es cierto que los delitos nos afectan a todos a nivel de sociedad, lo que a menudo se pasa por alto en dicha cobertura es el grave efecto que los delitos tienen en sus víctimas y sus seres queridos.

Es importante que no solo escuchemos las voces de los sobrevivientes, sino que los sobrevivientes sean escuchados y hechos partícipes en cada nivel del proceso de justicia penal.

La Semana Nacional de los Derechos para las Víctimas del Crimen, que se celebra del 23 al 29 de abril, es la oportunidad perfecta de informarse más sobre por qué las voces y las necesidades de las víctimas deberían ser el foco central del proceso de justicia penal y cómo podemos todos colaborar para crear un mundo en el que los sobrevivientes son afirmados y apoyados.

Es también clave que las víctimas sean puestas en contacto con los recursos y el apoyo adecuados. Pedimos que su medio haga que sea regular el publicar información sobre cómo los sobrevivientes pueden acceder a recursos.

En esta localidad, *[inserte al menos dos organizaciones/servicios de apoyo]* están disponibles para ayudar.

Exhortamos a los líderes comunitarios a comunicarse con nosotros para obtener recursos sobre cómo involucrar a los sobrevivientes de manera eficaz y constructiva, y conocer más sobre por qué es vital aprender de las experiencias que han vivido. Para participar, *[inserte el llamado a la acción: comuníquese con la organización por teléfono, correo electrónico, sitio web, o bien comuníquese con la agencia del orden público/otra organización local]*.

Las voces de los sobrevivientes: Elevan. Captan. Efectúan cambios.

Atentamente,

(Firma)

Voces de los sobrevivientes

Elevan. Captan. Efectúan cambios.

